

Hennebont. L'Aviron Hennebontais navigue au cœur de la nature

Implanté aux bords du Blavet, au pied du viaduc d'Hennebont (Morbihan), l'Aviron Hennebontais offre à ses licenciés un point de vue unique à ses adeptes.



L'aviron Hennebontais, présidé par Jean-Louis Hervault, est implanté aux bords du Blavet au pied du viaduc. OUEST-FRANCE

Depuis plus de trente ans, les bateaux de l'Aviron Hennebontais (Morbihan) naviguent sur le Blavet. Créé le 29 mars 1989 par Joël Gaubichet, il était à ses débuts implanté à l'entrée du camping de Saint-Caradec. Puis, en 1994, il a gagné la zone du Ty-Mor, au pied du viaduc. La ria du Blavet et sa proximité littorale permettent de pratiquer l'aviron aussi bien en rivière qu'en mer. « **On navigue de l'écluse du Polvern jusqu'au Rohu, explique Jean-Louis Hervault, le président du club. Avec les bateaux de mer, on peut aller jusqu'à la petite mer de Gâvres ou Groix par exemple.** »

Le Blavet, un endroit apprécié des rameurs

Sur les bateaux, les rameurs profitent d'un point de vue unique et du spectacle de la nature. « **Cormorans, hérons, aigrettes, colverts, mais aussi ragondins** », énumère-t-il. « **Des tadornes de Belon viennent passer l'hiver près du Blavet, y nidifier, puis ils repartent vers le nord. Il arrive, très rarement, d'apercevoir des phoques ou des dauphins. On voit de temps en temps des chevreuils et des biches traverser le Blavet.** » Attaché à son environnement, le club a une caractéristique : il baptise ses nouvelles embarcations de noms d'oiseaux marins en breton. « **C'est pour marquer notre implantation locale.** »